

長田中 学校だより

元気発信感動ながた



第53号 令和6年9月26日発行
金沢市立長田中学校
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
<https://www14.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1720003>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

「継続は力なり」Yomiトレの取組から・・・ ～続けることでしか身に付けることができない力がある！～

今年度から学習用端末を持ち帰る機会が増え、「読解力」の強化として新聞を使った学習教材「Yomiトレ」の取組を始めました。夏休みには、定期的に課題がクラスルームにアップされ、生徒のみなさんに取り組んでもらったわけですが、その取組状況は、お世辞にも良好とは言えませんでした。また、前回の持ち帰り（9月14日～16日）の「Yomiトレ」の取組状況は、新人大会中とはいえ、期間中に家庭学習で取り組んだ生徒は363人で全校生徒の約半数という残念な結果でした。

日頃、授業を参観すると生徒のみなさんは、落ち着いた態度で授業に参加し、グループ活動にも和気藹々と取り組む様子が窺えます。「当たり前」のことが「当たり前」にできることは、長田中学校のストロングポイントです。学校全体で見れば、全国学力学習状況調査や県基礎学力調査の結果も良好で、各教科で全国や県の平均点を大きく上回っています。

宿題や「Yomiトレ」などの取組は、授業を補完するもので、現在、生徒のみなさんが学力をつけるために、先生が必要と判断し、生徒のみなさんに課しているものです。特に「読解力」など1つの課題をこなしても、自分に力が付いたかどうか実感しにくいものは、なかなかモチベーションが上がらず、続けて取り組むが難しいのかもしれませんが、続けることでしか身に付けることができない力もあります。地道な努力が苦手な人もいますが、最後まで取り組んでほしいと思います。次の「Yomiトレ」は10月2日（水）です。

金沢学院大学附属高等学校芸術デザインコース作品展

1階木工室・金工室の渡り廊下に金沢学院大学附属高等学校芸術デザインコースの高校生のみなさんが描かれた作品が展示されています。

生徒のみなさんは、もうご覧になりましたか。本校の卒業生の作品も展示されています。大切な作品です。廊下は狭いので、鑑賞する際や通行するときは十分に注意してください。



【金沢学院大学附属高等学校芸術デザインコースの作品】

テスト期間中など、全校生徒が一斉に下校するとき・・・ ～現在、秋の全国交通安全週間です！～

今週に入って、地域の方よりご指摘の電話が数本ありました。交通マナーについてです。600人以上の生徒が一斉に下校すると、歩道をふさいでしまったり、交差点に大人数がたまってしまったりすることがあります。生徒のみなさんに悪気がなくても、結果、他の人の迷惑になってしまっていることは大いにあります。また、近いからと言って駐車場などの私有地を無断で通路にしている場合も・・・。公共の場で周囲に気を配ることはとても大切なことです。テスト期間中は部活動がないので、普段一緒に帰ることができない友達と帰ることができます。おしゃべりすることで、周囲に気を配ることを忘れ、お互いに嫌な思いや危ない目に遭うことがないようにしましょう！

